

市の施設見学

▶土人形の説明を熱心に聞く参加者の皆さん

広報広聴事業の一環として6月4日、市の施設見学を実施しました。当日は、12人が参加し6施設の見学を行いました。

当日、午前は日本土人形資料館、一本木公園を見学した後、南部学校給食センターで給食を試食し、午後には中野消防署、市立博物館、ふるさと苑を見学しました。

また、アンケートを実施し、市政に対する意見などをお聞きしました。



信州 なかののシンボル



NAKANO スナッツ

野菜づくり講習会

▶栽培管理のアドバイスを受けました。

6月20日、市民農園利用者などを対象とした野菜づくり講習会を、西条ふれあい農園で開催しました。

当日は、講師にJA中野市の高橋技術員を招き、市民農園の利用者を含む約50人が参加しました。

講習会では、トマト、ナス、キュウリなどの枝やツルの取り除き方の整枝方法を学んだほか、病害虫の防除方法などについて指導を受けました。参加された皆さんは、講師のお話しに熱心に耳を傾けていました。



サクランボ祭り

◀サクランボの収穫を体験しました

6月15日、みよし保育園の園児が、西条地区のサクランボ農園を訪れ、サクランボ狩りを楽しみました。

これは、JA中野市と同サクランボ部会が企画したもので、今回で9回目となりました。当日は、地元の農業を知ってもらい、農産物のおいしさを味わってもらうため、園児24人が招待されました。子どもたちは、ハウス内で真っ赤に熟した実を、ひとつひとつ丁寧に摘み取り、口いっぱいほおぼっていました。

市民プールオープン

▶歓声と水しぶき、初泳ぎを満喫する子どもたち

6月27日、中野市民プールがオープンしました。

当日は、オープンを待ち望んでいた子どもたちが大勢訪れ、流水プールやスライダーで初泳ぎを楽しんでいました。

今夏は、8月29日に市民水泳大会が開催されます。大勢の皆さんのご参加をお待ちしています。

なお、B&G海洋センタープールは、7月18日にオープンします。是非、ご利用ください。



消防団ポンプ操法・ラッパ吹奏大会

◀模範ポンプ操法を披露する女性消防隊

6月27日、第6回中野市消防団ポンプ操法及びラッパ吹奏大会を北信合同庁舎駐車場で開催しました。

これは、消防技術とラッパ吹奏技術の向上と消防活動の充実を図ることを目的としたもので、当日は、市内の11分団が参加しました。ポンプ操法の部では、消防ポンプ自動車と小型動力ポンプの2種類を競い、ラッパ吹奏の部では、日ごろの練習の成果を競いました。また、女性消防団員による模範ポンプ操法も披露されました。

表紙の説明

「2010なかのバラまつり」閉幕

5月29日から、一本木公園を会場に開催されていた、なかのバラまつりが閉幕しました。開催期間中の23日間で、およそ8万4千人が来場しました。

最終日となった、6月20日も大勢の人出で、にぎわい、閉会式でフィナーレとなりました。訪れた人たちは、公園内に咲き誇るバラを楽しんでいました。

右の写真は、閉会式で「ふるさと」を全員合唱する様子です。
(6月20日撮影)



やさしい鳥の観察会

◀森林で野鳥観察を楽しむ参加者の皆さん

6月19日、やさしい鳥の観察会を、壁田地区の城山で開催しました。

当日は、8人が参加し、登山道を歩きながら、バードウォッチングを楽しみました。

市立博物館の学芸員が、飛び交う小鳥たちの生態について解説を行い、参加者は森林の中に生息する小鳥たちの「さえずり」を聞きながら、双眼鏡で小鳥を追っていました。

